



# 「映える」バラ園へ誘い

## 大分市志村・広川さん宅

【大分】大分市志村の広川憲治さん(右)・まち子さん(左)夫婦が自宅のバラ園を公開している。約230種類、約450株が植えられ、交流サイト(SNS)で人気が広がり、週末は1日500人以上でにぎわう。



広川憲治さん(右)とまち子さん



斜面を切り開いてバラ園にし、現在は約500平方メートルの面積になっている



一般公開から10年を迎えたバラ園。週末には多くの人でにぎわう＝大分市志村

# 見せ方工夫し植栽、230種

2011年にまち子さんが知人宅でローズガーデンの美しさに魅了されたのをきっかけに、夫婦で竹が茂る斜面を切り開いた。16年から春と秋の花期に公開。徐々に面積を広げ、現在は約500平方メートルある。

花の配色を考え階層的に株を植え、壁にはわせたリアーチ状にしたりす

るなど見せ方を工夫。希少種のカメオや世界最小のバラ、リトルウッズもある。

「最近は高校生もよく訪れる」と憲治さん。「映える」写真や動画を撮影してSNSに投稿。それを見たポランドやメキシコ、ミャンマーなど外国人観光客も増えた。来園者はベ

ンチに座るなどしてゆっくと観賞できる。

今季の春バラの咲き始めは例年より1週間遅く、17日時点で七部咲き。沖縄県宜野湾市の大学講師、金城隆展さん(53)は「空間を生かした植栽は見事。どれだけ手間をかけたか考えると頭が下がる」。まち子さんは「皆さんが喜

ぶ姿が原動力。バラを通じていろんな人と出会えるのは楽しい」とにっこり。

春バラは5月末まで見頃が続き、6月8日まで公開する。上志村公民館と団地(志村ハイツ)入り口に駐車場がある。問い合わせは、広川さん(097・521・8603)まで。

(原田宏一)



〔問①〕 大分市志村の広川さん宅で公開しているバラの種類と株数を答えましょう。

種類：

株数：

---

〔問②〕 広川さん夫婦が、自宅をバラ園にしようと思ったきっかけはなんですか。

---

〔問③〕 最近はSNSを見て訪れる来場者が増えていますが、どんな人ですか。

---

〔問④〕 あなたの住む校区で、おすすめスポットはありますか。理由も教えてください。